
※ホントはこのポスターもペーパーレスにしたい！ 

エコシティ推進賞２０１２ 

ペーパーレス会議の導入・推進 

出澤 忠（総務部長） 

例えば教育研究評議会１回当たりの資料枚数は平均６０。出席者は９０。コピー機３

台フル稼働。議題ごとにホチキスして、手作業で資料組み。会議前夜は戦場でした。 

それが今では、会議専用サイトに資料が掲載され、出席者は iPadやパソコンにダウン

ロードして会議に出席。 

 

会議終了後、かつては、出席者が所

属組織内に伝達するため、資料をコピ

ーしていたが、今では、会議専用サイ

トで資料を閲覧でき、会議情報の伝

達・共有の同時化が実現。 

前年度までのコピー枚数と比較し、平

成２３年度は２，３４３，８６６枚減らす

ことができた。 

 

ペーパーレス会議で地球に緑を 


